



L'égologie avant tout

Description



Depuis plus de 10 ans que ce blogue existe, nous nous sommes interdits d'émettre une opinion sur la religion ou la politique, mais aujourd'hui ce sera l'exception.

À la veille de ce 14 juillet, je ne peux pas me retenir de m'insurger en voyant les médias se pâmer devant les préparatifs du défilé.

Voir les avions Rafales [brûler des tonnes de carburant](#) lors de vols d'entraînement à survoler les champs Élysées est consternant.

Pareillement, s'agissant des véhicules et des troupes s'exerçant à parfaitement défiler devant un Grand Chef à [bouton de manchette](#).

Tout cela pour satisfaire l'ego de l'élu du peuple au détriment de l'écologie et du coût de cette

fanfaronnade militaire, alors qu'on nous demande de réduire nos consommations d'énergie et de subir l'inflation présente et à venir.

C'est un coup de gueule, je l'avoue. Mais impossible de retenir ma plume.

Auteur

jmpp33entre2l1940

default watermark